

Au début étaient quelques scouts en mal de creuser la terre des environs de Combrée



Quelques membres du groupe des "Taupes" en 1964 qui avaient entrepris de nettoyer les souterrains du château de Pouancé et de la ferme La Haute Bergée appartenant à M. Etienne de Bodard.

Après les fouilles au château de Pouancé avec Louis-Marie James, Bernard d'Alançon et Etienne Charbonneau portant la plaque commémorative de la salle Louis Bricard (chef de la troupe 1ère Combrée M^{al} Leclerc)

En pleine action, Louis-Marie Jammes, Jean-Paul Rivron, Alain Gaggione, Martial Vaslin, André Leroy. Il fallait déblayer des déchets boueux et pestilentiels !

Voici une liste – non exhaustive – des participants à cette aventure :

Xavier Mélard,
Louis-Marie Jammes,
Jean-Paul Rivron,
Alain Gaggione,
Martial Vaslin,
André Leroy,
Etienne Charbonneau,
Bernard d'Alançon,
Didier Viel,
René-Paul Zeller,
Gérard Glameau,
Philippe Desage,
Philippe Tijou,

Michel Brillot,
Jacques Vignais,
Alain Nédélec,
Richard Dupont (dcd),
Gabriel Pasquier,
Pierre Cherruau (dcd),
Jean-François Charbonneau,
Jean-Jacques Carré,

.....